



3 Pièces

87 m²

Réf. L1290CA

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé à 5 min à pieds du Palais des Festivals, bel appartement de 87 m² avec vaste terrasse d'angle de 27 m² exposée Sud Ouest offre belle vue sur la ville et sur la baie de Cannes et la Croisette. Hall d'entrée avec toilettes invités et douche. Grand séjour, salle à manger avec cuisine ouverte entièrement équipée ouvert sur la terrasse. Une chambre avec 2 lits simples pouvant être réunis 100x200cm, TV , placard avec salle-de-bain en suite avec baignoire, toilettes. Une chambre avec 1 lit double 160x200cm, TV , placard avec salle de douche en suite.

Ideally located 5 minutes walk from the Palais des Festivals, attractive 87 sq.m apartment with large 27sq.m corner terrace facing south-west, offering beautiful views over the town and the Bay of Cannes and the Croisette. Entrance hall with guest toilet and shower. Large living and dining room with fully equipped open kitchen opening onto the terrace. Bedroom with 2 single beds that can be joined together 100x200cm, TV and closet with en-suite bathroom, toilet. Bedroom with 1 double bed 160x200cm, TV with en-suite shower room and toilets.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

